

## GT2 : Stratégie des entreprises, relations avec les parties prenantes et finance durable

### Réunion thématique

### "Les hautes rémunérations sont-elles légitimes ?"

**Mardi 2 novembre 2010, 9h30-12h30**

Lieu : AFG, 31 rue de Miromesnil 75008 Paris

La légitimité des hautes rémunérations, tant au niveau du top management des grandes entreprises que du trading sur produits financiers, a rarement été aussi contestée. Ces rémunérations seraient notamment responsables de l'accroissement des inégalités de salaire, tout en fournissant à ceux qui en bénéficient des incitations biaisées voire contraires aux intérêts des entreprises et de ses parties prenantes (salariés, actionnaires, créiteurs). L'objectif de ce groupe de travail est de mettre en perspective les arguments théoriques susceptibles de soutenir, ou au contraire de contester, l'utilité économique et sociale de ces hautes rémunérations.

Ces questions seront examinées à travers les présentations suivantes :

### Programme

- 9H30H-10H15 ALFRED GALICHON (ECOLE POLYTECHNIQUE)**  
« Rémunération des dirigeants, appareillement et frictions : l'allocation des talents est elle efficace? »
- 10H15-11H00 EDOUARD CHALLE (ECOLE POLYTECHNIQUE)**  
« La rémunération du secteur financier reflète-t-elle son utilité économique? »
- 11H00-11H45 PHILIPPE TIBI (AMAFI, UBS, ECOLE POLYTECHNIQUE)**  
« Captation de rente abusive ou légitime partage des profits? »
- 11H45-12H30 DISCUSSION GENERALE**